
日時　平成30年1月25日（木）　16:00～18:00

会場　長浜市民交流センター

参加者　48人　　アンケート回答率　81%（39人）

1、

看護職 11

ケアマネジャー 18

保健師 2

社会福祉士 5

精神保健福祉士 1

理学療法士 1

管理栄養士 1

2、 所属について

病院 15

訪問看護ステーション 1

居宅介護支援事業所 12

特養 1

老健 0

地域包括支援ｾﾝﾀｰ 7

その他 3

3、

1年未満 5

1年以上3年未満 7

3年以上5年未満 3

5年以上10年未満 6

10年以上 18

4、

チラシ 32

HP 2

メール 4

フェイスブック 1

その他 3

5、

初めて 9

2回目 5

3回目以上 24

未回答 1

6、

理解できた 27

理解できなかった 10

未回答 2

当センター主催の参加回数

医療職とケアマネジャーの連携研修会アンケート結果

現職種について

現職の経験年数について

今回の研修は何でお知りになりましたか（複数回答可）

改正ポイントの理解
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7、

積極的に参加できた 36

余り参加きなかった 2

未回答 1

8、

大変理解できた 7

理解できた 22

あまり理解できなかった 7

理解できなかった 1

未回答 2

●大変理解できた・理解できた

・本人の望む生活を頭にいれているつもりでも、本当の意味で臨む生活を理解していくことの大事さ。

・本人・家族が「どうしたいのか」をもう一度確認しておく。

・目標達成型の考え方はあまり使用しておらず、少し難しかったが、解決方法の前に目標を設定することは必要であると思う

・実践されている話をきくことができ、想像するだけでボヤーとしていたことが、明確に見えてよかったです。

・本人様、家族様の希望を目標に。各機関の情報共有は大切。

・難しかった

・初めてのケースメソッド検討会でした。予習をしていないのでどこまで結論を出していいのかわかりません。

・いろんな意見の中で、それぞれの立場での思いを共有できた。よかった。

・目標達成型の考えが多職種で共通認識できた。

・大きい目的に何度も立ち止まりながら、目の前の事象に対処する必要性など

・目標を共有しベクトルを合わせていくこと、その過程の大切さを理解できた。

・事例検討で具体的な支援について考えられよかったです。

・本人が目標とする点を常に考えながら、プラン作成することで目標がぶれがなくなる。

・有意義な研修でした。病院単独の退院支援ではなく「社会復帰支援」の視点で協働できるといいなと思いました。

●あまり理解できなかった・理解できなかった

・「考え方」について、グループワークに入る前に事前学習が必要。混乱しました。

・先ずは、自分の頭を整理して違いを理解したい。

・職種により視点が違い勉強になった。

・初めてで、どのようにまとめていくのかわかりませんでした。

・目標達成には本人の意向や支援者間の共有が大切と感じました。

・小さな課題を解決することで大目標を達成していくことに慣れている為、なかなか目標達成型の考えになれなかった。

・サービスに当てはまる支援ではなく、本人の願う生活、生き方を叶えられるような支援の必要性再認識をできました。

・ありがとうございました。

・今の困りごとを解決するのには、どうしたらいいのかとの考え方になった方がその困り事に対して、目標を設定するというのが

もう少し理解できなかった。

９、　全体的なご意見ご感想、今後希望する研修テーマなど

・ケアマネージャーの総数から考えると、参加者が少ない。意識が高い人が参加していると考えると、それ以外の方をどのように

参加頂くかが課題と思う。

・地域のケアマネの参加が少なく残念です。いい研修だったので。

・ありがとうございました。

・研修の企画・運営お疲れ様でした。

・施設に勤務しているので、施設としての変わるところなど、また研修会があれば参加したいです。

・多職種の方と話し合う機会をいただきありがとうございました。

・在宅看取り・多職種連携・プライマリケア

・サービス計画書の扱いがずさんな方がおられます。他の利用者の分も透明なファイルに入れて「訪問看護師に渡して」と

自宅においておかれます。

個人情報の教育はどうなっているのでしょうか。

・ケースメソッド的検討の研修会に参加したい。

・事例の内容が見えない部分が多すぎるので、グループワークの目的が不明瞭。

文責）長浜米原地域医療支援ｾﾝﾀｰ

グループワークへの参加度

課題解決型から目標達成型への考え方が理解できましたか
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